

第4回スポーツ チャンバラ大会



8月6日(日) 富来中学校体育館

富来城落城(1600年)の際、攻め込んだ黒田如水軍に宮本武蔵が参戦していたことから、武蔵にちなんだ富来城をPRしようと、町商工会富来支部の主催で今年で4回目の開催となりました。



▶君も宮本武蔵!
保育園から小学6年生まで約20名が参加して、スポンジの刀を使って熱戦を繰り広げました

第5回 富来開運 夕涼み夏まつり



8月12日(土) 富来港入口開運通り

地域おこしグループ「富来ようなれ会」の主催による「第5回富来開運夕涼み夏まつり」が開催され、ハワイアンダンス、演歌ショーやカラオケ大会が行われ、お盆で帰省した皆さんをはじめ、多くの来場者で賑わいました。



▲ピエロのバルーンパフォーマンスに子どもたちは大喜び!

「大分宮河内ひよっこ同好会」の皆さんによる
ユーモラスなひよっこ踊り▶

第18回 ふるさとふれあい広場 ラブリーBAK-川遊びフェスティバル・ ふるさと大盆踊り・花火大会



8月16日(水) 安岐川中園河川敷

お盆にふるさとに帰省した皆さんと町民が集える場「ふるさとふれあい広場」として、毎年8月16日にイベントが行われています。



▲盆踊り大会に参加した
ジュニアリーダークラブせつべの会の皆さん

昼は、「素足で川遊びをしよう!」をテーマに、鮎のつかみ取り大会が安岐川中園河川敷で行われ、国東市合併記念として、市内小学校対抗鮎つかみ取り大会も開催されました。夜は、ふるさと大盆踊り・花火大会がコミュニティ広場で開催され、多くの来場者で賑わいました。



▲鮎のつかみ取りには、多くの人が参加しました



▲大きな鮎を捕ったぞー!